
「ヘイトスピーチに対する取組に関する照会結果」の訂正について 

 

「ヘイトスピーチに対する取組に関する照会結果」について、以下のとおり、訂正させていた

だきます。 

 

８ページ 上から１６行目 

【埼玉県】関係機関の状況を踏まえ，今後必要があれば，検討したい。 

↓ 

【埼玉県】今のところ変更はない。関係機関の状況を踏まえ，今後必要があれば，検討したい。 

 

１５ページ 上から１２行目 

【越谷市】ヘイトスピーチ目的の利用のおそれがある場合，法の趣旨を踏まえ，それぞれの施

設の設置管理条例等を勘案し，個別の事例毎に適切に判断したい。国や県からの助言や情報収

集に努め，他の市の動向も注視しながら検討したい。 

↓ 

【越谷市】現時点では公共施設の使用許可の運用等の変更は予定していないが，ヘイトスピー

チ目的の利用のおそれがある場合，法の趣旨を踏まえ，それぞれの施設の設置管理条例等を勘

案し，個別の事例毎に適切に判断したい。国や県からの助言や情報収集に努め，他の市の動向

も注視しながら検討したい。 

 


